



PREMIOS SERES A LA INNOVACION Y EL COMPROMISO SOCIAL DE LA EMPRESA

NOTAS SGI. INTERVENCION

- Saludo, Altezas Reales Príncipes de Asturias, Sr. Presidente, Vicepresidente y Director de la Fundación SERES, autoridades, Srs. Y Sras.
- La acción social es una demanda clamorosa de los colectivos ciudadanos necesitados y es también un derecho elemental, pero además es una inmensa oportunidad para la sociedad
- Afortunadamente es;
 - Una actividad económica de producto, servicios y tecnología demandados
 - Una actividad que resulta como consecuencia de la aportación de valor de este colectivo ciudadano a la actividad económica y social
 - Una actividad que beneficia a todos, a las empresas como parte de su Responsabilidad Social corporativa, a los afectados y a toda la sociedad en general
- La innovación nos exige una mirada diferente, siempre en clave de oportunidad, siempre positiva. Mirar donde los otros no ven
- La Secretaría General de Innovación está con la acción social, apoyando proyectos para: la mejora del envejecimiento, la robótica, la enfermedad.....
- Y por eso felicitamos a la Fundación SERES y a los premiados en esta edición, porque no se puede condensar mejor en una sola frase la síntesis de los conceptos que he mencionado “La innovación y el compromiso social de la empresa”